

Gaujugendausflug

Am 10.10.2009 fand wieder der Gaujugendausflug für unsere Schützen bis 18 Jahre zur Therme nach Erding statt. Zusammen mit andern Jungschützen aus dem Gau fuhren 17 Kieferinger inklusive zweier Betreuer (Martin Kreuzpointner, Heidi Zipfer) am morgen mit Bussen los. Dort erwartete uns wieder ein wunderschöner Tag mit vielen Attraktionen. Neben der Therme selbst mit ihren vielen verschiedenen Becken, z. B. Solegrotten, Vitalquellen oder Dampfbad fand vor allem das Rutschenparadies "GALAXY" großen Zuspruch unserer Jungschützen. Denn 16 Rutschen garantieren jede Menge Spaß, Abenteuer und Action mit ihrer Gesamtlänge von 1400 Rutschenmetern. Manche unserer Jungschützen war so fasziniert von

Rutschen mit Namen wie unter anderem "X-treme faser" (Turboröhre), "Space Bowl" (Trichterrutsche) oder "Kamikaze" (Sturzflug), dass sie ab dem Einlass bis zur Heimfahrt nicht mehr gesehen waren und in den Schluchten mancher Rutschen als verschollen galten. Doch zur Rückfahrt waren dann alle wieder im Bus und kamen heil zu Hause an.

